



Fecha de impresión: 19/05/2024



La Universidad Politécnica Salesiana festejó sus bodas de plata con la realización de la «Ruta deportiva por los 25 años de la UPS», evento que unió a las ciudades de Quito y Cuenca, cubriendo alrededor de 480 kilómetros en las disciplinas de atletismo y ciclismo.

La idea nace del personal universitario, con el apoyo del vicerrectorado de la sede Cuenca, el recorrido se desarrolló desde el jueves 01 al domingo 04 de agosto del 2019. La ruta inició desde el Campus «El Girón» en Quito y tras recorrer las carreteras del callejón interandino, culmina en la sede Cuenca el domingo a las 07h00.



Fecha de impresión: 19/05/2024

Esta aventura, realizada por primera vez, fue la oportunidad para disfrutar del deporte y hermosos paisajes con los que cuenta nuestro país, Ecuador. Los atletas pasaron por Sangolquí, Alóag, Machachi, Cotopaxi, Latacunga, Salcedo, Píllaro, Ambato, Pelileo, la Mocha, Riobamba, Colta, Alausí, Cañar, Azogues y Cuenca.

El Vicerrector de la sede Cuenca, César Vásquez, manifestó su satisfacción por la realización de esta actividad que unió a atletas y ciclistas para el festejo al cumplir sus 25 años. Elogió el gran trabajo en equipo desarrollado por los deportistas y todo el equipo de abasto.

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)